

saint Basile le Grand

88. LETTRE

A Euphronius évêque de Colonie.

Il s'excuse de ce qu'il lui écrit si rarement, parce qu'il ne trouvait personne qui allât de Césarée a Colonie. Il lui marque le désir ardent qu'il a de revoir les évêques qu'on avait exilés pour la foi.

Comme le pays que Dieu a soumis à votre conduite est fort éloigné des passages ordinaires, je ne vous écris qu'avec peine, parce que je désespère de pouvoir trouver des gens pour vous porter mes lettres, quoique j'écrive assez souvent à nos frères de la petite Arménie. J'espère que vous vous y rendrez, ou que les évêques à qui j'écris auront soin de vous faire tenir mes lettres. Voila pourquoi je vous écris, pour vous assurer que je vis encore; priez Dieu pour moi, afin qu'il adoucisse mes peines, et qu'il me délivre de ce poids d'ennuis et de chagrins dont mon cœur est accablé, et qui l'environnent comme une nuée. Je serai parfaitement content, s'il nous ramène ces saints évêques qui sont exilés, et qui souffrent pour la piété.